

14.08.2024

Herrn
Bürgermeister Christian Jung
Stadtverwaltung Friedrichsthal
Schmidtbornstraße 12a

66299 Friedrichsthal

Windräder im Ruhbachtal

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Jung,

nach dem Willen der Bundesregierung soll der Ausbau von erneuerbarer Energie deutlich vorangetrieben werden. Die Energiegewinnung aus Wind soll hierbei eine führende Rolle spielen.

Zur Umsetzung dieser Pläne hat die Saarländische Landesregierung mit dem „Gesetz zur Förderung des Ausbaus von Erneuerbare-Energien-Anlagen im Saarland“ den Städten und Gemeinden kommunale Teilflächenziele für den Bau von Windkraftanlagen vorgeschrieben, die bis spätestens 31.12.2030 auszuweisen sind.

Die Stadt Sulzbach hat daraus resultierend mögliche Flächen für Windkraftanlagen im Sulzbacher Wald ausgewiesen.

Die in dem Klimaschutzkonzept der Stadt Sulzbach ausgewiesenen Flächen liegen mitten in einem Wald mit altem Laubbaumbestand, nahe an der Grenze zu Friedrichsthal.

Sollten dort Windkraftanlagen aufgestellt werden, wird dies die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Friedrichsthal maßgeblich betreffen.

Der Bau von Windkraftanlagen in ökologisch wertvollen Wäldern ist nicht akzeptabel und für den Klima- und Artenschutz absolut kontraproduktiv.

Unsere Bürgerinitiative, in der sich Bürger aus Sulzbach, Friedrichsthal, Spiesen-Elversberg und St. Ingbert zusammengefunden haben, setzt sich dafür ein, die Zerstörung unseres Waldes durch den Bau von Windkraftanlagen zu verhindern.

Aus dieser Situation heraus stellen sich für uns folgende Fragen:

- Wie steht die Stadt Friedrichsthal zu der Ausweisung von Flächen und dem Bau von Windkraftanlagen im Wald an der Grenze zwischen Friedrichsthal und Sulzbach?
- Gab es diesbezüglich Gespräche mit der Stadt Sulzbach oder anderen Beteiligten und wenn ja, mit welchem Ergebnis?
- Wurde dieses Thema bereits im Stadtrat von Friedrichsthal besprochen und wenn ja, mit welchem Ergebnis?
- Gibt es Überlegungen der Stadt Friedrichsthal ihre Bürgerinnen und Bürger über die Thematik zu informieren und wenn ja in welcher Form?

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Jung, wir bitten Sie um möglichst kurzfristige Beantwortung unserer Fragen.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung.

Im Voraus bedanken wir uns recht herzlich.

Mit freundlichen Grüßen

Bürgerinitiative „Wald statt Windräder in Sulzbach“



Sigrid Zimmer Kornelia Wilhelm

Eine Kopie dieses Schreibens ist auf unserer Internetseite eingestellt